



No he dejado tras de mí una peor prueba para los hombres que las mujeres

Usama ibn Zaid —que Al-lah esté complacido con él— narró que el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— dijo: «No he dejado tras de mí una peor prueba para los hombres que las mujeres».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— informó que no dejó una peor prueba difícil para los hombres que las mujeres. En el caso de que la mujer sea un miembro de la familia, el hombre puede seguirla en algo que contradiga la legislación islámica; y si es una extraña, puede interaccionar y quedarse a solas con ella con todos los males que ello puede acarrear.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5830>

